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ABSTRAK 

Asep Nurfajri. 12205173193. Pembelajaran Menggunakan Metode Tutor Sebaya 

pada Siswa Kelas VI SDN 1 Nglebeng di Masa Pandemi. Skripsi. Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. IAIN Tulungagung. Pembimbing: Muhammad 

Ridhlo Al-Qodri Sri Utomo, M.A 

Kata Kunci: Pembelajaran, Metode Tutor sebaya 

Ditengah pesatnya kemajuan ilmu pengetahuan dan tekhnologi, serta 

informasi. Pembelajaran dilakukan dengan mengikuti perkembangan zaman 

sesuai kebutuhan dalam dunia pendidikan. Termasuk dengan proses belajar 

mengajar, dengan memanfaatkan metode tutor sebaya sebagai metode 

pembelajaran yang berbasis interaktif yang dapat dikombinasikan dengan metode 

dan model pembelajarn lainya diharapkan dapat membantu meningkatkan 

perkembangan kognitif, afektif, dan psikomotorik siswa. Khusunya di SDN 1 

Nglebeng Panggul Trenggalek. Tujuan penelitian ini yaitu: (1) Memaparkan 

pelaksanaan pembelajaran menggunakan metode tutor sebaya pada siswa kelas VI 

SDN 1 Nglebeng dimasa pandemi,. (2) Memaparkan kendala pelaksanaan 

pembelajaran menggunakan metode tutor sebaya dimasa pandemi,. (3) 

Memaparkan solusi pembelajaran menggunakan metode tutor sebaya dimasa 

pandemi.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, sumber 

datanya adalah Guru kelas VI SDN 1 Nglebeng, guru Pendidikan Agama Islam 

SDN 1 Nglebeng, dan siswa SDN 1 Nglebeng. Teknik pengumpulan data 

menggunakan Teknik observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. 

Analisis data dimulai dari pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan 

penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian skripsi ini adalah pertama, proses pelaksanaan 

pembelajaran menggunakan metode tutor sebaya dilakukan dengan menerapkan 

protokol kesehatan dan sudah melakukan sosialai terlebih dahulu kepada pihak-

pihak yang bersangkutan, dimana pembelajaran dilakukan lebih banyak dirumah 

masing-masing siswa dengan bentuk kelompok kecil sesuai area terdekat. Kedua, 

kendala yang sering ditemui guru saat melaksanakan pembelajaran menggunakan 

metode tutor sebaya yaitu guru harus bergantian memberikan materi pada masing-

masing kelompok yang jaraknya jauh sehingga banyak waktu terbuang, orang tua 

tidak mendampingi anaknya saat pembelajaran dilaksanakan, siswa malas, dan 

lain-lain. Ketiga, solusi yang dilakukan oleh guru untuk mengatasi kendala diatas 

yaitu dengan memanfaatkan pembelajaran daring, membuatkan media pelajaran 

secara sederhana, mengajak siswa untuk membangkitkan minat eksplorasi dengan 

tugas yang menantang seperti membuat kerajinan tangan. 
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ABSTRACT 

Asep Nurfajri. 12205173193. Learning Using the Peer Tutoring Method of the 

Sixth Grade Students at SDN 1 Nglebeng in the Pandemic Era. Thesis. Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training. IAIN Tulungagung. Supervisor: Muhammad 

Ridhlo Al-Qodri Sri Utomo, M.A 

Keywords: learning, peer tutoring method 

In the minds of the rapid progress of science and technology, as well as 

information. Learning is carried out by following the times according to the needs 

in the world of education. Including the teaching and learning process, by utilizing 

the peer tutoring method as an interactive based learning methods and models can 

expected to help improve student’s cognitive, affective, and psychomotor 

development. Especially at SDN 1 Nglebeng Panggul Trenggalek. The objectives 

of this study are: (1) to decribe the implementation of learning using peer tutoring 

method of the sixth grade students at SDN 1 Nglebeng during pandemic era. (2) to 

explain the obtacles to implementof the learning using the peer tutoring method 

during pandemic era. (3) to explain the learning solitions using peer tutoring 

method during pandemic era. 

This study used descriptive qualitative approach, the data sources of the 

sixth grade teachers at SDN 1 Nglebeng, Islamic Religious Education at SDN 1 

Nglebeng. Data collection techniques used observation, in depth interviews and 

documentation. Data analysis start are from data collection, data reduction, data 

presentation and drawing conclusion.  

The results of this research are: First, the process of implementingof the 

learning using the peer tutoring methods is carried out by applying health 

protocols and carried out sosialization in advance to the parties concerned, where 

learning carried out more at each students home in the form of small groups 

according to the nearest area. Second, the obtacles that teachers often encounter 

when carried out of the learning using the peer tutoring method are the teacher 

must take turns giving material to each group that is far away so that a lot of time 

wasted, parents do not accompany their children when learning carried out, 

students are lazy, and etc. Thrid, the solution made by the teacher to overcome the 

obtacles above is by utilizing online learning, making simple learning media, 

inviting students to generate exploration with challenging taks such as making 

handicraft.  
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 ملخص
 

انزعهٛى ثبصزخذاو طشٚقخ انًعهى انُظٛش نطلاة . 21137251221. أصٛت َٕسفدش٘

كهٛخ انزشثٛخ ٔرذسٚت . أثُبء انٕثبء َدهجُح انصف انضبدس ثًذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ

يسًذ سٚط انقبدس٘ صش٘ : انًششف. انًعهًٍٛ ثدبيعخ الإصلايٛخ انسكٕيٛخ رٕنَٕح اخَٕح

 أٔرٕيٕ، انًبخضزٛش
 انزعهٛى، انًُٓح انًعهى انُظٛش: انكهًبد انشئٛضٛخ

انزعهٛى يٍ خلال . فٙ ٔصظ انزقذو انضشٚع نهعهٕو ٔانزكُٕنٕخٛب، ٔكزنك انًعهٕيبد

يٍ انًزٕقع أٌ ٚضبعذ رضًٍٛ عًهٛخ . يزبثعخ الأٔقبد ٔفقبً نلاززٛبخبد فٙ عبنى انزعهٛى

طشٚقخ يذسس انُظشاء كطشٚقخ رعهى قبئًخ عهٗ انزفبعم خلال اصزخذاو  انزذسٚش ٔانزعهٛى، يٍ

ًٚكٍ ديدٓب يع أصبنٛت ًَٔبرج انزعهى الأخشٖ، عهٗ رسضٍٛ انزطٕس انًعشفٙ ٔانعبطفٙ 

 .َدهجُح خبصخ فٙ يذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ. ٔانُفضٙ نذٖ انطلاة
انًعهى انُظٛش نطلاة ٔصف عٍ رُفٛز انزعهٛى ثبصزخذاو طشٚقخ ( 2: )أْذاف ْزا انجسث

ششذ يعٕقبد ( 1. )َدهجُح أثُبء انٕثبء ثًذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ انصف انضبدس

ششذ زهٕل انزعهٛى ( 1. )عٍ رُفٛز انزعهٛى ثبصزخذاو طشٚقخ انًعهى انُظٛش أثُبء اندبئسخ

 .ثبصزخذاو طشٚقخ انًعهى انُظٛش أثُبء اندبئسخ
ذس انجٛبَبد ْٙ يعهى انصف ٕصفٙ، ٔيصٕعٙ انانًُٓح انُ ْزاانجسث الإصزخذو

َدهجُح، ٔيعهى انزشثٛخ انذُٚٛخ الإصلايٛخ فٙ  انضبدس ثًذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ

 َدهجُح، ٔانطلاة ثًذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ يذسصخ الاثزذائٛخ انسكٕيٛخ الأٔنٗ
ٚجذأ رسهٛم انجٛبَبد يٍ . انًزعًقخ ٔانزٕثٛق حبد ثبصزخذاو  انًشاقجخ ٔانًقبثلاخًع انجٛبَ. َدهجُح

 .خًع انجٛبَبد ٔرقهٛم انجٛبَبد ٔعشض انجٛبَبد ٔاصزخلاص انُزبئح
ٚزى رُفٛز عًهٛخ انزعهى ثبصزخذاو طشٚقخ انًعهى انُظٛش يٍ خلال رطجٛق  (2 :َزبئح انجسث 

ٛخ، زٛث ٚزى انزعهى انجشٔرٕكٕلاد انصسٛخ ٔقذ َفزد انزُشئخ الاخزًبعٛخ يضجقبً نلأطشاف انًعُ

رزًثم  ( 1. أكثش فٙ يُزل كم طبنت فٙ شكم يدًٕعبد صغٛشح زضت انًُطقخ الأقشة

انعقجبد انزٙ ٕٚاخٓٓب انًعهًٌٕ غبنجبً عُذ رُفٛز انزعهى ثبصزخذاو طشٚقخ انًعهى انُظٛش أٌ 

ٚزُبٔة انًعهى عهٗ إعطبء انًٕاد نكم يدًٕعخ ثعٛذح ثسٛث ٚضٛع انكثٛش يٍ انٕقذ، ٔلا 

غهت عهٗ ثبنثبً، انسبل انز٘ قذيّ انًعهى نهز. ٚشافق اٜثبء أطفبنٓى عُذ انزعهى ٚزى رُفٛز انطلاة

انعقجبد انًزكٕسح أعلاِ ْٕ اصزخذاو انزعهى عجش الإَزشَذ، ٔإَشبء ٔصبئظ رعهًٛٛخ ثضٛطخ، 

 .ٔدعٕح انطلاة إنٗ إثبسح اْزًبو الاصزكشبف ثبنًٓبو انصعجخ يثم صُبعخ انسشف انٛذٔٚخ
 
 

 

 


